

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0499/2012/BV

Datum:
05.12.2012

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Antrag des Montpellier-Hauses Heidelberg auf
Förderung der 27. Filmtage des Mittelmeeres vom 17.-
27.01.2013**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. Februar 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	13.12.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat/Migrationsrat unterstützt den Antrag des Montpellier-Hauses Heidelberg auf Förderung der 27. Filmtage des Mittelmeeres vom 17.-27.01.2013 aus seinem Budget mit einem Betrag von 1.500,00 Euro.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 13.12.2012

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Die Stadt Montpellier nimmt rege als Partnerstadt Heidelbergs vor allem, aber nicht nur, über das Montpellier-Haus am kulturellen Austausch in und mit Heidelberg teil.

In diesem Geist des kulturellen Austausches und der Verständigung fördert das Montpellier-Haus traditionell das Interkulturelle Fest des Ausländerrates / Migrationsrates durch einen signifikanten Beitrag. Ebenso fördert der Ausländerrat / Migrationsrat traditionell die Filmtage des Mittelmeeres.

Die Kommission für Kultur, Sport, Kinder, Jugendliche und Familie hat den rechtzeitig eingegangenen Antrag am 22.11.2012 beraten und die Förderung der Filmtage 2013 empfohlen.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat

Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
A 01	Antrag